

Proclaman "Nueva Era" en L. A. Pdtes. en Panamá

PANAMA, junio 18. (UPI). Los Presidentes de Colombia, Costa Rica, Estados Unidos y Venezuela y los Jefes de Gobierno de Panamá y Jamaica se comprometieron a cooperar activamente para la obtención de una serie de logros, que incluyen la limitación del armamentismo en América Latina la Defensa de los Derechos humanos, avanzar hacia un sistema económico más justo y ayudar a que se alivien el hambre y la pobreza.

dos Unidos y Panamá canjearan las notas de ratificación de los nuevos Tratados del Canal de Panamá que darán la soberanía a este país en el año 2000. El Presidente de México, José López Portillo, no participó en las reuniones conjuntas de los restantes mandatarios, sin explicarse el motivo. López Portillo regresó a su país, luego de las ceremonias oficiales y del acto público, con que se celebraron los nuevos documentos sobre la vía acuática. Tras señalar que los Tratados del Canal demuestran que "todos; podemos trabajar juntos en

un nuevo espíritu de cooperación", los Jefes de Estado expresaron que se comprometieron a trabajar para hacer efectivo el Tratado de Tlatelolco, para la proscripción de las armas nucleares en la América Latina y el Caribe. También trabajarán por limitar las armas convencionales, pues están profundamente preocupados por el desperdicio de recursos dedicados a la compra de armamentos". En lo que respecta a los derechos humanos, se expresó que se promoverá un mayor respeto y se

— Favor pase a la Pág. 75.

Cosmonautas Rusos Acoplan con Laboratorio Espacial

MOSCU, junio 18 (AP)— Dos cosmonautas soviéticos se instalaron en la estación espacial Salyut Seis e informaron que la nave estaba en "condiciones ideales", para la realización del difícil programa de experimentos previsto. Después de acomodarse en la estación espacial, el control de tierra les envió el siguiente mensaje:

— Favor pase a la Pág. 75.

Ultimátum de Cristianos a Falangistas en Líbano

BEIRUT, junio 18. (AP). Las divisiones entre cristianos libaneses empeoraron hoy cuando un grupo de sacerdotes y alcaldes le transmitieron un ultimátum del ex-Presidente Suleiman Franjeh a los milicianos del Partido Falangista, para que abandonaran su enclave norlibanés o encerrarán la aniquilación. Franjeh pronunció la advertencia durante una reunión de anoche con 54 sacerdotes y alcaldes que lo visitaron en su plaza fuerte de Zagharta, para darle el pésame por la muerte de su hijo, Tony, en un ataque perpetrado el martes pasado contra la residencia del ex-Presidente.

También murieron en aquel ataque antes del amanecer la esposa del hijo de Franjeh, la hija de dos años de la pareja y 30 ayudantes. El suceso ahondó más la desunión entre el poderoso clan de Franjeh y el Partido Falangista, que posee el ejército privado más poderoso del país. El ex-Presidente, que había jurado librar una "guerra a muerte" para vengar el asesinato de su hijo, le dio a los milicianos falangistas hasta el fin de junio, para abandonar el Partido o salir de Zagharta. "Si queda una sola persona malvada en la zona, se procederá

— Favor pase a la Pág. 50.

A Moscú le Conviene Cooperar con E. U. en Busca de Paz; Carter

ANNAPOLIS, Maryland. El objetivo a largo plazo de la política norteamericana hacia Moscú, afirmó el Pdte. Carter el 7 de junio, "debe ser convencer a la Unión Soviética de las ventajas de la cooperación y de los costos de una conducta perturbadora". En un discurso pronunciado ante los oficiales de una graduación este año de la Academia Naval de los EE. UU. en Annapolis, Maryland, el Presidente dijo que los dos países están buscando "de buena fe", un nuevo acuerdo sobre la limitación de armas estratégicas, "porque ambos sabemos que un fracaso precipitará una reanudación de una masiva carrera armamentista".

Adicionalmente, declaró el Presidente, los dos países están trabajando para lograr acuerdos que prohíban las explosiones nucleares de prueba, y otros acuerdos relativos a la reducción de la transferencia de armas convencionales a terceros países, la prohibición de los ataques contra los satélites espaciales, y la limitación de las fuerzas militares en el Océano Índico. "Debemos estar dispuestos a explorar tales avenidas de cooperación", dijo el Sr. Carter. "a pesar de las cuestiones básicas que nos dividen. Los riesgos de una guerra nuclear nos impulsan en

— Favor pase a la Pág. 38.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CAMBIAN DE GORRAS.— Lumumbasi, Zaire, junio 18. Un legionario francés, centro, cambia de gorras con un soldado norteamericano en Lumumbasi. El cambio informal tuvo lugar antes de la partida de los últimos legionarios.

Llamamiento de Carter a Residentes en Zona Canal

FORT CLAYTON, Zona del Canal, junio 18 (AP).— El Presidente Jimmy Carter dijo que ciudadanos norteamericanos que se oponen profunda y emotivamente a los nuevos tratados del Canal de Panamá, tienen el deber de entregar la vía transoceánica y la Zona del Canal, que ellos llaman "hogar", en la forma más suave posible. "Ese es vuestro deber, y el pueblo de ambas naciones no espera

menos", dijo Carter a varios millares de civiles, miembros de las fuerzas armadas y sus familias, que residen en esta estrecha faja administrada por los Estados Unidos, en ambos lados del Canal. Durante décadas el Canal ha sido operado y defendido por norteamericanos. El intercambio de los instrumentos de ratificación de los

— Favor pase a la Pág. 37.

Mediador Peruano Visitará en Agosto a El Salvador-Honduras

TEGUCIGALPA, 18 junio. (ACAN-EFE).— El ex-Presidente peruano José Luis Bustamante y Rivero, designado Mediador de Paz entre Honduras y El Salvador, visitará ambas naciones centroamericanas en el mes de agosto próximo, se supo hoy domingo aquí. Al parecer, la fecha fijada para la visita del mediador es la del cinco de agosto y Bustamante y Rivero verá de cerca la zona fronteriza honduro-salvadoreña,

origen de una guerra de cien horas en 1969 que aun mantiene separados a estos dos países. Con miras a la visita de Bustamante y Rivero y al cumplimiento de fechas dentro del proceso de mediación para cumplir con algunos trabajos, el Gobierno hondureño designó grupos que preparan documentos que serán entregados al Mediador. En las comisiones de trabajo participan las tres comisiones

— Favor pase a la Pág. 38.

Situación Derechos Humanos en Ocho Países Discutirá la OEA

WASHINGTON, junio. (AP). La situación de los derechos humanos en siete países de la América Latina parece destinada a ocupar la atención de la Oclava Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, que se instalará aquí el miércoles 21. El Canciller colombiano, Iudalecio Liévano Aguirre, instalará en el barroco Palacio de la OEA la más alta consul a anual Hemisférica que tiene una agenda de 54 puntos, ninguno de los cuales

supera en intensidad al de los Derechos Humanos. Se anticipa que luego de la instalación la Asamblea elegirá como su Presidente al Canciller dominicano, Ramón E. Jiménez. La selección de Jiménez parece entrañar un tributo a su rol en la reciente crisis política dominicana. Se dice que el Almirante de 54 años fue uno de los colaboradores del Presidente Joaquín Balaguer que durante la

— Favor pase a la Pág. 66.



REHEN.— Belfast, Irlanda del Norte, junio 18. El sacerdote católico Hugh Murphy, de 59 años, residente en Belfast, desapareció de su residencia. Se informó que está como rehén de protestantes.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PRESIDENTES DE L.A. EN PANAMA.— Ciudad de Panamá, junio 18. El Presidente norteamericano Jimmy Carter y el General Omar Torrijos, Jefe de Gobierno panameño, se reúnen con otros jefes de Estado, en Panamá. Izquierda a derecha: Presidente Rodrigo Carazo, de Costa Rica; Torrijos, Presidente Alfonso López Michelsen, de Colombia; Primer Ministro Michael Manley, Jamaica; Carter y el Presidente Carlos Andrés Pérez, de Venezuela.